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Zur Sitzung am Gremium 

24.02.2014 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Die Wählergemeinschaft für Wuppertal (WfW) hat folgende Fragen zur 

vorgeschlagenen Sperrung der B7 im Rahmen des Döppersberg-Umbaus 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Jung, 
 
die Fraktion der Wählergemeinschaft für Wuppertal (WfW) bittet um Beantwortung folgender 
Fragen: 
 

1. Wieviel Kosten verursacht die vorgeschlagene Sperrung der B7? 

2. Ist die Umleitung in Richtung Osten von der Tannenbergstraße bis zur Wolkenburg 

durchgängig zweispurig? 

3. Ist die Umleitung in Richtung Westen über Haspelerstraße, Hofkamp und 

Neumarktstraße durchgängig zweispurig? 

4.  Kann man während der Sperrung von der Morianstraße nach links in die 

Neumarktstraße abbiegen, oder nur über die Karl-/Hochstraße nach Westen fahren? 

5. Sind die Verkehrsberechnungen nur mit Durchschnittswerten oder auch mit Werten 

der Hauptverkehrszeiten (Rushour) durchgeführt worden und wie lauten diese 

Ergebnisse? 

6. Hat es beim Ausschreibungsverfahren zum Döppersberg-Umbau ein Planungsbüro 

gegeben, das die Baukosten um bzw. über 200 Mio. Euro eingeschätzt hat? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Heribert Stenzel 
Fraktionsvorsitzender der WfW 
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